

HOMMAGE À GRÉGOIRE RABOUD

Décédé le 1^{er} mars 2018, deux ans après sa fille Hélène en février 2016.

Le décès de Grégoire a sans doute surpris et attristé beaucoup de Murithiens qui se rappellent sa joyeuse présence à nos excursions.

Biologiste et naturaliste, Grégoire a enseigné au Collège de Sion et à l'École cantonale d'agriculture. C'est lui qui, à la fin de ses études d'entomologie à l'École polytechnique fédérale, suite à son travail de doctorat consacré à l'étude des moustiques qui importunaient les habitants de Grône, avait proposé la vanne de régulation de la hauteur du niveau d'eau à Poutafontâna pour en diminuer la reproduction.

Son engagement pour un monde plus raisonnable, qui a orienté toute sa vie, l'a ensuite conduit à un projet d'aide au développement au Honduras, puis, de retour en Valais à s'investir en politique et surtout à mettre sur pied la Fondation valaisanne pour un développement solidaire.

Il suivait avec beaucoup d'intérêt les activités de La Murithienne, curieux de découvrir toujours un peu mieux comment s'organise la nature. Il appréciait particulièrement les explications données sur le terrain. Lui-même passionné de pédagogie et soucieux de faire comprendre la nécessité impérieuse d'un développement durable tant au niveau social qu'écologique qui lui tenait tant à cœur. Tous ceux qui l'ont rencontré se souviennent de son enthousiasme à argumenter afin que les

connaissances acquises ne demeurent pas infructueuses dans les prises de décisions.

Généreux, convivial, audacieux dans ses engagements, que de bons souvenirs il nous laisse! Inoubliables aussi, nos courses en raquettes dans la haute neige où les rondeurs de Grégoire lui donnaient un avantage certain!

Que Christiane et toute sa famille trouvent ici toute notre sympathie. Au nom de ses amis Murithiens.

ANNE-LISE PRAZ



Excursion de La Murithienne, 3 mai 1992. Photo Jean-Claude Praz